
  
 

 

 

Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen im Voraus.  

Mit freundlichem Gruß 

 

Gitte Trostmann  Camila Cirlini    Sascha Priebe Volker Richter 
Fraktionssprecherin   Stadträtin   Fraktionssprecher Fraktionssprecher 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN DIE LINKE   FDP   SPD 

An den  
Vorsitzenden des Hauptausschusses der Stadt Gütersloh 
Herrn Bürgermeister  
Norbert Morkes 
 

 

Gütersloh, 22.06.2021  

Fragen der Ratsfraktionen BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, SPD sowie 
der Ratsfrau Camila Cirlini für die Sitzung des Hauptausschusses am 
28.06.2021 
 
 
Sehr geehrter Herr Morkes, 
 
die Fraktionen von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP, SPD sowie Ratsfrau Camila Cirlini 

bitten um die Beantwortung folgender Fragen in der Hauptausschuss-Sitzung am 

28.06.2021 unter TOP 16 Fragen der Ausschussmitglieder:  

 

1. Gab es seitens der Stadt Gütersloh Anfragen an die Landesregierung, auf das Bun-
desministerium des Inneren einzuwirken, um den Städten bei der Aufnahme von Ge-
flüchteten mehr Eigeninitiative zuzugestehen?  

a. Wenn ja, wann wurden die Fragen gestellt und gab es eine Rückmeldung da-
zu? 

b. Wenn nein, warum nicht? 
 

2. Gibt es überregionale regelmäßige Kontakte zwischen den Bündnispartnern „Städte 
Sicherer Hafen“, um gemeinsam Aktivitäten und Aktionen abzusprechen? Wenn ja, 
wann hat es solche Absprachen gegeben und mit welcher Zielrichtung wurden sie for-
muliert? 
 

3. Welche möglicher Weise darüberhinausgehenden Aktivitäten des Rates, der Stadt 
bzw. des Bürgermeisters hat es gegeben, um die Beschlüsse von 2019 und 2020 um-
zusetzen? 

 

4. Welche Pläne hat die Stadt Gütersloh, als „Stadt des sicheren Hafens“ aufzutreten und 
zu handeln? 

 
5. Ist der Stadt Gütersloh bekannt, warum die Stadt Borgholzhausen, eine 

Flüchtlingsfamilie aus dem Lager Moria aufnehmen konnte? Ist Borgholzhausen einen 
anderen Weg gegangen als die Stadt Gütersloh? Wäre dieses Vorgehen ebenfalls 
denkbar für die Stadt Gütersloh?    

 


